

Reinició concertación raizal con gobierno nacional

Escrito por Redacción San Andrés

Viernes, 19 de Enero de 2018 08:51 - Última actualización Viernes, 19 de Enero de 2018 10:49



Desde este 18 de enero recomenzaron las jornadas de concertación raizal con el gobierno programadas para este nuevo año, donde se estarán debatiendo temas trascendentales como la sobrepoblación, entre otros. La reunión finaliza este viernes.

El jueves se discutió también el tema vital del control de natalidad, donde la participación de la Oficina de la Occre y la Secretaría de Salud fue fundamental. Se establecerán, por ejemplo, ciertos parámetros para los niños nacidos en las islas cuyos padres se encuentren en situación irregular, además de otros puntos en torno a la habitabilidad.

Para este viernes, se tiene previsto seguir debatiendo –igualmente en espacio autónomo– en torno a la construcción ilegal, en sitios ambientalmente prohibidos y la propuesta de un nuevo en la isla, iniciativa que va “bastante adelantada” según lo manifiesta Walt Hayes Bryan uno de los voceros raizales.

La líderes que conforman la Mesa departamental se declaran satisfechos hasta el momento, por los avances que se tienen a la fecha y por el cumplimiento de ciertos compromisos adquiridos por el gobierno nacional en su última reunión de 2017.

Finalmente, Ofelia Livingston de Barker, se pronunció manifestando que la administración local les ha suministrado la información pertinente a las construcciones irregulares; “actualmente hay 87 en proceso de sancionatorio, lo que nos complace porque son muchas las denuncias que se han hecho al respecto.

También estamos ad portas de lo que será un estudio de capacidad de carga para San Andrés; resta definir ciertos aspectos y a la persona que se encargará del mismo”, concluyó la líder

Reinició concertación raizal con gobierno nacional

Escrito por Redacción San Andrés

Viernes, 19 de Enero de 2018 08:51 - Última actualización Viernes, 19 de Enero de 2018 10:49

cívica.